



• CON CHISPA •

Pendientes de las fechas

El ambiente electoral va ‘in crescendo’ en la Universidad de Salamanca. Todos comentan en los pasillos y corrillos sobre los próximos comicios y manifiestan la misma incertidumbre: ¿cuándo va a convocar el rector? ¿cuándo será la fecha de votación? La respuesta solo la tiene Ricardo Rivero, aunque todo parece indicar que el rector agotará prácticamente el mes de octubre. De momento está en plazo.



La consulta del doctor Mateos

El hecho de que el PSOE eligiera la puerta del centro de salud de Pizarrales para denunciar la situación de la Atención Primaria provocó que todos los pacientes que acudían al consultorio le trasladaran sus peticiones y denuncias. Como se observa en la imagen superior, el propio José Luis Mateos no dudó en coger el móvil de alguno de los pacientes para hacerse eco de las numerosas quejas, casi todas ellas relacionadas con retrasos en los diagnósticos, esperas excesivas para ser atendidos por un especialista o pruebas de resonancias.

Un diputado muy activo en la prensa

El diputado de Cultura y alcalde de Santa Marta, David Mingo, lleva una semana a tope. Ha tenido convocatorias prácticamente todos los días e incluso ayer que vio cómo se suspendía el acto en el que iba a aparecer junto al alcalde de Juzbado. Mingo está activo y hoy ejercerá como anfitrión en el Palacio de La Salina para acompañar al director general de Políticas Culturales de la Junta de Castilla y León, José Ramón González, para presentar el I Festival Familiar de Teatro “Provincia a Escena”.